



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mercredi 1 mars 2023

1^{re} lecture : Jon 3, 1-10

Évangile : Lc 11, 29-32

En ce temps-là, comme les foules s'amassaient, Jésus se mit à dire : « *Cette génération est une génération mauvaise : elle cherche un signe, mais en fait de signe il ne lui sera donné que le signe de Jonas.*

Car Jonas a été un signe pour les habitants de Ninive ; il en sera de même avec le Fils de l'homme pour cette génération.

Lors du Jugement, la reine de Saba se dressera en même temps que les hommes de cette génération, et elle les condamnera. En effet, elle est venue des extrémités de la terre pour écouter la sagesse de Salomon, et il y a ici bien plus que Salomon.

Lors du Jugement, les habitants de Ninive se lèveront en même temps que cette génération, et ils la condamneront ; en effet, ils se sont convertis en réponse à la proclamation faite par Jonas, et il y a ici bien plus que Jonas. »



Comme Ninive s'est convertie à la suite de la prédication de Jonas ou la reine de Saba après celle du roi Salomon, nous voici nous aussi appelés à prendre au sérieux la Parole de Jésus nous invitant à la conversion. Car Jésus est bien le Verbe de Dieu, la Sagesse de Dieu. Nous avons 40 jours pour vivre un chemin réel, concret de conversion qui nous conduira à la vraie vie.

Prenons au sérieux et cet appel et la Parole de Jésus durant ce carême. Ne l'écoutons pas que d'une oreille distraite au risque de passer à côté de l'Essentiel.

Bonne marche vers Pâques

P. Mickaël